
9 Pièces

300 m²

Réf. 7915

2 200 000 €

Istres
Maison à vendre (13800)
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Niché  dans  le  village  MéDIéval  de  istres,  ce  château  exceptionnel

s'étend sur 300 m² et se dresse au coeur d'un parc arboré de quatre

hectares,  peuplé  de  350  oliviers,  de  pins  et  de  chênes  centenaires.

Cette  propriété  rare  offre  une  opportunité  unique  de  vivre  dans  un

cadre  paisible  et  enchanteur.  En  empruntant  une  longue  allé

verdoyante,  la  majestueuse façade du château se Dévoile,  entouré de

trois  fontaines  qui  ajoutent  une  touche  de  sérénité  à  son  charme.  A

l'intérieur, le dallage de l'époque et les hauteurs sous plafond de quatre

Mètres, ornées de fresques, Mènent à un vaste espace de vie ...

Nestled in the medieval village of istres, this exceptional castle covers 300 sqm and

stands in the heart of a four-hectare wooded park, populated with olive trees, pines

and  century-old  oaks.  This  rare  property  offers  a  unique  opportunity  to  LIV  in  a

peaceful  and  enchanting  setting.  By  taking  a  long  green  driveway,  the  majestic

façade of the castle is revealed, surrounded by three fountains that add a touch of

serenity  to  its  charm.  Inside,  the  period  paving  and  the  four-meter  high  ceilings,

decorated  with  frescoes,  lead  to  a  vast,  bright  living  space.  The  living  room,

decorated with a ...
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